

戸倉体育館の運営について

【ご意見】

戸倉体育館のトレーニングルーム等を良く利用する者です。現在の体育館に対する管理体制や施設整備に疑問を持ち、この度意見を出させていただきました。

先日伺った際には、施設職員は事務所から動く様子はなく、数時間廊下にある水道に血液を洗い流したような跡が放置されていました。近年のコロナ情勢を踏まえても衛生面や施設内の監視が滞っていると感じる場面が多々ありました。

また、私は幼少の頃から戸倉体育館を部活やトレーニングで利用する機会が多く間近で見してきましたが、トレーニング施設にて盗難にあった器具の補充、更新や整備が怠られていて当施設は高齢者も多く利用することが多いので危険が伴う場面をよく見してきました。

昨今、筋トレによる健康推進をはじめ近隣のトレーニング施設増加の観点から見ても、若年層初め高齢者の利用する施設に対して予算追加をしてもいいのではないのでしょうか

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答：スポーツ振興課】

この度は、施設管理の不徹底により、不快な思いをさせてしまい大変申し訳ございませんでした。今後は施設職員には定期的な巡回と施設の安全管理を行うよう、指導を徹底してまいります。

トレーニング器具の更新は、年数が経過したものから行ってまいります。予算面では、スポーツくじ（toto）助成事業等を活用し、計画的に順次更新してまいりますのでご理解いただきますようお願いいたします。

今後もトレーニング室を気持ち良くご利用いただくよう鋭意努力してまいります。